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Ata da sexta Sessão Ordinária da Legislatura 2025/2028 da Câmara Municipal de Conceição do 

Jacuípe, realizada em 02 de abril 2025. Aos dois dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, no 

Plenário Paulo de Araújo Correia na Câmara de Vereadores de Conceição do Jacuípe, às nove horas, 

assumiu a presidência da Mesa o Vereador Carlos Augusto Pereira da Conceição, secretariado pelo 

Vereador Francisco Campos Carvalho Filho, Primeiro Secretário. Ainda com a presença dos 

Vereadores Adnilson dos Santos Souza, Bruno Nery Ferreira, Denilson Pereira Silva, Ed Carlos 

Guimarães da Mata, Edvaldo Pereira dos Santos, Juliene Vieira Correia Lima, Marcelo Menezes da 

Mata, Oseas Pereira da Silva, Rafael Batista Fiais de Brito, Simone Santos de Souza Barbosa, faltando 

André Santos de Jesus, Edvaldo Pereira dos Santos e Verificando-se o número legal de presenças para 

deliberação dos Trabalhos a Presidenta da Mesa abriu a Sessão solicitando a Vereadora Juliene Vieira 

Correia Lima que fizesse a leitura do Texto Bíblico.Logo após o Presidente solicitou a Diretora 

Parlamentar, Sandra Maria Jesus da Conceição que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Em 

seguida o Vereador Francisco Campos solicitou a dispensa da leitura da Ata, pois a mesma foi 

disponibilizada anteriormente para os e-mails dos Vereadores. Em seguida o Presidente solicitou a 

Diretora Parlamentar que fizesse a Leitura das Correspondências recebidas. Pela Ordem: Indicação 

nº 066/2025, de autoria da Vereadora Simone Santos de Souza Barbosa; Indicações nº 073 e 074/2025, 

de autoria do Vereador Bruno Nery Ferreira; Indicação nº 075/2025, de autoria do Vereador Rafael 

Batista fiais de Brito; Indicações nº 076 e 077/2025, de autoria do Vereador Oseas Pereira da Silva;  

Indicação nº 078 e 081/2025, de autoria do Vereador Marcelo Menezes da Mata;Indicações nº 079 e 

080/2025, de autoria do Vereador André Santos de Jesus; Indicação nº 082/2025, Moção de Aplausos e 

Reconhecimento e Projeto de Lei nº 016/2025, de autoria do Vereador Ed Carlos Guimarães da Mata; 

Indicação nº 083/2025, de autoria do Vereador Adnilson dos Santos Souza; Indicação nº 084/2025, de 

autoria do Vereador Edvaldo Pereira dos Santos; Projeto de Lei nº 017/2025, de autoria do Poder 

Executivo. Após a Leitura das correspondências o Presidente disse que conforme artigo 215 do 

Regimento Interno desta Casa, está franqueada a palavra por 10 (dez) minutos ao Pastor Thiago 

Bezerra e Pastor Pablo Ricardo, para expor a importância e solicitar o apoio na votação para a criação 

do Dia Municipal dos Aventureiros e Dia dos Jovens Adventistas. Em seguida o Presidente abriu o 

Expediente franqueando o uso da palavra no Grande Expediente.  Se pronunciando o Vereador 

Francisco Campos Carvalho Filho. Neste momento chegou ao Plenário o Vereador Edvaldo.Logo 

após se pronunciaram os Vereadores Edvaldo Pereira dos Santos, Juliene Vieira Correia Lima, 

onde esta última foi aparteada pelo Vereador Oseas. Neste momento o Presidente disse algumas 

palavras. Neste momento chegou ao Plenário o Vereador André. Em seguida se pronunciaram os 

Vereadores Marcelo Menezes da Mata, Oseas Pereira da Silva, Rafael Batista Fiais de Brito, 

aparteado pelos Vereadores Oseas e Juliene. Continuando se pronunciou a Vereadora Simone 

Santos de Souza Barbosa. Neste momento o Presidente precisou se ausentar e solicitou ao Vice-

Presidente que ocupasse a cadeira da presidência. O Presidente em Exercício solicitou ao Primeiro 

Secretário que ocupasse a cadeira para eu pudesse fazer o seu pronunciamento como Vereador. Em 

seguida se pronunciou o Vereador Adnilson dos Santos Souza. Durante o pronunciamento do 

Vereador Adnilson o Presidente reassumiu a cadeira da presidência. Logo após continuou 

franqueando a palavra se pronunciando os Vereadores Bruno Nery Ferreira, Denilson Pereira 

Silva, Ed Carlos Guimarães da Mata, onde este último foi aparteado pelo Vereador Marcelo.Logo 

após o Presidente solicitou ao Vice-Presidente que ocupasse a cadeira da presidência para que pudesse fazer o 

seu pronunciamento como Vereador.Em seguida se pronunciou o Vereador Carlos Augusto Pereira da 

Conceição, aparteado pelos Vereadores Marcelo e Francisco.Em seguida o Presidente reassumiu a cadeira da 
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presidência e declarou a Ordem do Dia.Única discussão da Indicação nº 046/2025, de autoria do Vereador 

Rafael Batista Fiais de Brito, solicitando que seja feita uma pista Cooper da entrada da Cidade (contorno) 

direcionando para Av3enida Getúlio Vargas.Única discussão da Indicação nº 047/2025, de autoria do 

Vereador Rafael Batista Fiais de Brito, solicitando que seja feita a pavimentação asfáltica do Bar de ó até a 

estrada da Gameleira e a estrada do Oiteiro eu liga de Pi do Oiteiro até o Posto Médico da Gameleira.Única 

discussão da Indicação nº 048/2025, de autoria do Vereador Adnilson dos Santos Souza, solicitando que 

seja feita a construção de uma área de lazer, com Quadra Poliesportiva, parque infantil e quiosques, na 

coimunidade4 da Tribo. Única discussão da Indicação nº 049/2025, de autoria do Vereador Adnilson dos 

Santos Souza, solicitando a realização de Campeonatos de Base, no Estádio Municipal. Única discussão da 

Indicação nº 050/2025, de autoria do Vereador Edvaldo Pereira dos Santos, solicitando a construção de 

uma Praça de Alimentação na Vila Esperança, no entorno da Quadra 05, Rua D.Única discussão da 

Indicação nº 051/2025, de autoria do Vereador Edvaldo Pereira dos Santos, solicitando a pavimentação do 

Loteamento Fortaleza, localizado no Bairro do Guedes.Única discussão da Indicação nº 052/2025, de 

autoria do Vereador Bruno Nery Ferreira, solicitando a pavimentação e drenagem da Rua Alfredo 

Venceslau. Única discussão da Indicação nº 053/2025, de autoria do Vereador Francisco Campos 

Carvalho Filho, solicitando a implantação de um Centro Municipal de Acolhimento de Animais de Rua 

com base na Lei Municipal nº 729/2019, com alteração dada pela Lei Municipal nº 762/2021.Única 

discussão da Indicação nº 054/2025, de autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia Lima, solicitando que 

seja realizada a reforma e ampliação do Centro de Abastecimento de Conceição do Jacuípe.Única discussão 

da Indicação nº 055/2025, de autoria do Vereador Ed Carlos Guimarães da Mata, solicitando que seja feita 

a instalação de semáforos e sinalização vertical e horizontal de trânsito no cruzamento entre as Ruas 

General Osório, Rui Barbosa, Sete de Setembro e Dois de Julho, e na Rua Ilicuritiba, no cruzamento com a 

Rua General Osório. Única discussão da Indicação nº 056/2025, de autoria do Vereador Ed Carlos 

Guimarães da Mata, solicitando que seja feita a pavimentação da Primeira, Segunda e Terceira Travessa, na 

Fazenda Tabuleiro, Distrito do Picado. Única discussão da Indicação nº 057/2025, de autoria do Vereador 

Oseas Pereira da Silva, solicitando que seja feita a pavimentação asfáltica da Via localizada em torno da 

Praça Nossa Senhora da Conceição, incluindo todo o Bairro do Parque Ouro Verde, a Rua Maria 

Nascimento e a Rua São José de Baixo, localizadas em Conceição do Jacuípe. Única discussão da 

Indicação nº 058/2025, de autoria da Vereadora Simone Santos de Souza Barbosa, solicitando que seja 

construído um Campo de Futebol no Loteamento Morada Gameleira, próximo ao Boteco do Sítio.Única 

discussão da Indicação nº 059/2025, de autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia Lima, solicitando que 

se cumpra a Lei nº 11.738, de 16 de julho de 2008. Esta Lei orienta a composição da jornada de trabalho 

dos trabalhadores da educação, onde determina o limite máximo de 2/3(dois terços) da carga horária para o 

desempenho das atividades de interação com os educandos. Única discussão da Indicação nº 060/2025, de 

autoria do Vereador Bruno Nery Ferreira, solicitando a continuação do Projeto Viver Bem para reformas de 

casas de pessoas com vulnerabilidade social e econômica do nosso Município, com base na Lei 576/2014, 

artigo 04. 1ª Discussão do Projeto de Lei nº 003/2025, de autoria do Vereador André Santos de Jesus, 

que dispõe sobre a nomeação da Quadra Poliesportiva do Picado denominada Vereador Jodilson 

Oliveira de Cerqueira no Município de Conceição do Jacuípe e dá outras providências. 1ª Discussão do 

Projeto de Lei nº 006/2025, de autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia Lima, que cria a política 

pública Municipal de enfretamento à Violência Doméstica e familiar contra a mulher no Município de 

Conceição do Jacuípe e dá outras providências. 1ª Discussão do Projeto de Lei nº 009/202, de autoria 

do Vereador Bruno Nery Ferreira, que institui o Dia Municipal do Jovem Adventista, da Igreja 

Adventista do Sétimo Dia, no âmbito do Município de Conceição do Jacuípe e dá outras providências. 

1ª Discussão do Projeto de Lei nº 010/2025, de autoria do Vereador Bruno Nery Ferreira, que institui o 

Dia dos Aventureiros, da Igreja Adventista do Sétimo Dia, no âmbito do Município de Conceição do 
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Jacuípe e dá outras providências. O Presidente franqueou a palavra. Se pronunciando os Vereadores 

Bruno Nery, André, Juliene, Oseas, Rafael. Em seguida colocou em única votação da Indicação nº 

046/2025, de autoria do Vereador Rafael Batista Fiais de Brito, solicitando que seja feita uma pista 

Cooper da entrada da Cidade (contorno) direcionando para Av3enida Getúlio Vargas. Aprovada por 

unanimidade. Única votação da Indicação nº 047/2025, de autoria do Vereador Rafael Batista Fiais de 

Brito, solicitando que seja feita a pavimentação asfáltica do Bar de ó até a estrada da Gameleira e a 

estrada do Oiteiro eu liga de Pi do Oiteiro até o Posto Médico da Gameleira.Aprovada por 

unanimidade. Única votação da Indicação nº 048/2025, de autoria do Vereador Adnilson dos Santos 

Souza, solicitando que seja feita a construção de uma área de lazer, com Quadra Poliesportiva, parque 

infantil e quiosques, na coimunidade4 da Tribo.Aprovada por unanimidade. Única votação da 

Indicação nº 049/2025, de autoria do Vereador Adnilson dos Santos Souza, solicitando a realização de 

Campeonatos de Base, no Estádio Municipal. Aprovada por unanimidade. Única votação da Indicação 

nº 050/2025, de autoria do Vereador Edvaldo Pereira dos Santos, solicitando a construção de uma 

Praça de Alimentação na Vila Esperança, no entorno da Quadra 05, Rua D.Aprovada por unanimidade. 

Única votação da Indicação nº 051/2025, de autoria do Vereador Edvaldo Pereira dos Santos, 

solicitando a pavimentação do Loteamento Fortaleza, localizado no Bairro do Guedes.Aprovada por 

unanimidade. Única votação da Indicação nº 052/2025, de autoria do Vereador Bruno Nery Ferreira, 

solicitando a pavimentação e drenagem da Rua Alfredo Venceslau.Aprovada por unanimidade.Única 

votação da Indicação nº 053/2025, de autoria do Vereador Francisco Campos Carvalho Filho, 

solicitando a implantação de um Centro Municipal de Acolhimento de Animais de Rua com base na 

Lei Municipal nº 729/2019, com alteração dada pela Lei Municipal nº 762/2021.Aprovada por 

unanimidade. Única votação da Indicação nº 054/2025, de autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia 

Lima, solicitando que seja realizada a reforma e ampliação do Centro de Abastecimento de Conceição 

do Jacuípe. Aprovada por unanimidade. Única votação da Indicação nº 055/2025, de autoria do 

Vereador Ed Carlos Guimarães da Mata, solicitando que seja feita a instalação de semáforos e 

sinalização vertical e horizontal de trânsito no cruzamento entre as Ruas General Osório, Rui Barbosa, 

Sete de Setembro e Dois de Julho, e na Rua Ilicuritiba, no cruzamento com a Rua General Osório. 

Aprovada por unanimidade. Única votação da Indicação nº 056/2025, de autoria do Vereador Ed 

Carlos Guimarães da Mata, solicitando que seja feita a pavimentação da Primeira, Segunda e Terceira 

Travessa, na Fazenda Tabuleiro, Distrito do Picado. Aprovada por unanimidade. Única votação da 

Indicação nº 057/2025, de autoria do Vereador Oseas Pereira da Silva, solicitando que seja feita a 

pavimentação asfáltica da Via localizada em torno da Praça Nossa Senhora da Conceição, incluindo 

todo o Bairro do Parque Ouro Verde, a Rua Maria Nascimento e a Rua São José de Baixo, localizadas 

em Conceição do Jacuípe. Aprovada por unanimidade. Única votação da Indicação nº 058/2025, de 

autoria da Vereadora Simone Santos de Souza Barbosa, solicitando que seja construído um Campo de 

Futebol no Loteamento Morada Gameleira, próximo ao Boteco do Sítio. Aprovada por unanimidade. 

Única votação da Indicação nº 059/2025, de autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia Lima, 

solicitando que se cumpra a Lei nº 11.738, de 16 de julho de 2008. Esta Lei orienta a composição da 

jornada de trabalho dos trabalhadores da educação, onde determina o limite máximo de 2/3(dois 

terços) da carga horária para o desempenho das atividades de interação com os educandos. Aprovada 

por unanimidade. Única votação da Indicação nº 060/2025, de autoria do Vereador Bruno Nery 

Ferreira, solicitando a continuação do Projeto Viver Bem para reformas de casas de pessoas com 

vulnerabilidade social e econômica do nosso Município, com base na Lei 576/2014, artigo 04. 

Aprovada por unanimidade. Projeto de Lei nº 007/202, de autoria do Vereador André Santos de Jesus, 
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que dispõe sobre a alteração do nome do Grupo Escolar Municipal Pindobas para Grupo Escolar 

Municipal Ronaldo Paranhos no Município de Conceição do Jacuípe e dá outras providências. 

Aguardando Parecer. Projeto de Lei nº 008/2025, de autoria do Vereador André Santos de Jesus, que 

dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de detectores de metais ou catracas detectores de metais 

nas Escolas Municipais, Estaduais e Particulares no Município de Conceição do Jacuípe e dá outras 

providências. Aguardando Parecer. Projeto de Resolução nº 001/2025, de autoria do Vereador  André 

Santos de Jesus, que dispõe sobre a concessão em caráter honroso, do Título de Presidente Emérito da 

Câmara Municipal de Conceição do Jacuípe ao Vereador Jodilson Oliveira de Cerqueira, no Município 

de Conceição do Jacuípe e dá outras providências. Aguardando Parecer. Projeto de Lei nº 011/2025, de 

autoria da Vereadora Juliene Vieira Correia Lina, que acrescenta novo dispositivo à Lei Municipal nº 

863/2023, que “institui novo Código Tributário e de Rendas do Município de Conceição do Jacuípe e 

dá outras providências”, que estabelece isenção e redução de Taxa de Fiscalização de Funcionamento. 

Aguardando Parecer. Não tendo mais nada a constar a Presidenta encerra a Sessão marcando a 

próxima para o dia 09 de abril do corrente ano, às 09:00 h., eu Sandra Maria Jesus da Conceição lavrei 

a presente ATA que vai assinada por mim, pelo Presidente, Primeiro Secretário e demais Vereadores 

presentes na Sessão. 


